

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 黒川彰夫
幹事 黒木健
会報委員長 高下尾治修

2016-2017年度 RI テーマ

ROTARY SERVING HUMANITY
(人類に奉仕するロータリー)

会長 ジョン・ジャーム

2016年10月6日発行 会報第855号

今週のプログラム

(2016年10月6日 第855回例会)

卓話「ガバナー補佐公式訪問」

RI 第2660地区

水島洋ガバナー補佐

次週のプログラム

(2016年10月13日 第856回例会)

卓話「知的障害者福祉」 杉山 萬千子様

担当 村田 純子会員

第854回例会 (2016年9月29日) の記録

<会長の時間>

黒川彰夫会長

先週は秋分の日、秋のお彼岸の中日でした。今年の彼岸入りは9月19日(月)で、彼岸明けは9月25日(日)でした。

「彼岸」はサンスクリット語の「波羅密多」から来たものといわれ、煩惱と迷いの世界にある者が、修行をする事で「悟りの世界」の境地へ達することが出来るというものです。しかし、「お彼岸にお墓参り」という文化は、仏教徒が多い他の国にはなく日本だけの独特的の風習だそうです。

お彼岸の中日である春分の日の意味が「自然をたたえ、生物をいつくしむ」、秋分の日が「祖先をうやまい、亡くなった人々を偲ぶ」という意味をもち、昔から先祖崇拜や豊作に感謝してきた日本らしい文化が影響しているようです。

さて、上座部仏教(小乗仏教)のラオスでは「ブン・カオサラック」という先祖供養の日があり、毎年陰暦の10度目の満月の日と決まっているので、今年は9月27日(火)だったそうです。この日がラオスのお彼岸のようです。

日本のお彼岸は、春分の日・秋分の日に合わせて行われるから、「太陽の出ている時間」が目安ですが、ラオス仏教では「月の満ち欠け」が大事にされ、カレンダーにも月の満ち欠けが書いてあるそうです。こうやって、あらゆる宗教は、分派していくのでしょうか。

ところで、来年の3月に「ラオスに行こう!」と言って非常に楽しみにしていた私が、日程的に不可能になってしまいました。陳謝いたします。

何故。本年の4月に立ち上げた「日本臨床肛門病学会」の発起人4人で、第1回学術集会を平成29年3月25日、26日に東京の京王プラザで開催することが決定しました。発起人の一人である私は23日(木)の夜から会場に入らなければなりません。したがいまして、極めて残念ですが、時間的にラオスに同行することが出来ないです。大口を叩いた形になり恥ずかしく、申し訳ありませんが、私を除いた状態でラオス視察計画を立てて頂けないでしょうか。

<お客様>

無し

<出席報告>

出席担当代理 岸上会員

会員数 (内出席免除会員 4 名) 24 名
本日の出席者数 (内免除会員 1 名) 16 名
本日の出席率 76.19 %
前々回 9 月 8 日の修正出席率 85 %

<ロータリーソング>

全会員

♪それでこそロータリー♪

<ピアノ演奏>

近藤美里さん

- 1 秋の色は恋の色
- 2 Take Five
- 3 My Foolish Heart

<幹事報告>

1. 10月米山月間に向けて、米山記念奨学会から豆辞典、2015年度事業報告書・決算報告書等が送付されました。

豆辞典は各メールボックス配布、事業報告書その他は回覧致します。

2. 平成28年度も「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金の要請が参りました。
皆様のご協力をよろしくお願いします。(10月末まで)

3. 本日第2四半期会費請求書を各メールボックスに配布致しました。
10月1日～31日の間にご納入を宜しくお願い致します。

4. 本日、黒川会長と岡部会員を訪問して参りました。お元気そうで何よりでした。

<村田 純子会員>

10月13日（木）卓話担当ですが、杉山 萬千子様に卓話をして頂きます。

「2016年 夏休み」

山下 聰一郎会員

今年の夏休みは、北海道の道東地区にある標茶に拠点を置き活動をする事になりました。

道東地区は夏でも23度ほどにしかならず、日本でも一番涼しいところと言われています。

其の中心地が釧路市です。釧路で有名なものは霧と釧路湿原と漁港ですが、これらはすべて釧路の海で寒流と暖流がぶつかる所から霧が発生し釧路湿原ができ、魚が沢山取れる場所となっています。

その中でも釧路湿原が今一番注目をされ〈ラムサール条約〉、世界の人たちが観光に来ています。

湿原が注目されたのは、40年前にタンチョウ鶴が定住している事が知られてからだと思います。

それまで真冬には暖かい所に渡っていき、夏はシベリアで子育てをし、冬は日本各地に飛来する渡り鳥だと思われていました。

ところが、釧路湿原にはタンチョウ鶴が定住出来る環境があったのです。それが温泉です。

釧路湿原には3か所ほど温泉が湧き出る場所があり、その一帯が真冬でも凍結せず、餌が確保できた事が定住できた理由だと言われています。

今年我々が拠点とした所は、釧路駅からJRで1時間ほどの所にある標茶駅の近くにある「ホテルテレノ気仙」というところです。

標茶は釧路湿原の外れにあり、何か所か温泉が湧き出ています。

「ホテルテレノ」も温泉付きのホテルで、何時でも入る事が出来ます。

ゴルフ場も1時間の範囲で5か所もあり、毎日プレイが終わったらホテルの温泉に入ることが楽しみでした。

2週間の夏休みも終わり大阪に帰ると猛暑のまっただ中、しかし夏バテもせず過ごせたのは幸せでした。

〈SAA報告〉

村田 純子SAA補助

*スマイルボックス

黒川会員
水本会員
コメント無

岡部さんはお元気でした。
次週欠席のおわび！水島ガバナー補佐、申し訳ありません。
西本会員、山下会員

*ロータリー財団

柳原会員
高尾会員
藤田会員
コメント無

久しぶりの例会です。よろしく！
山下会員、卓話よろしく。
9月最終例会、10月に入ります！！
黒川会長、渡邊会員

*米山記念奨学会

藤田会員
小山会員
木下(健)会員
コメント無

昨日は雨の中ゴルフでしたが、水島会員、優勝おめでとうございます。
山下会員、卓話楽しみです。
山下会員、卓話楽しみです。
黒川会長、高尾会員、山下会員、渡邊会員

*ラオス基金

西本会員
黒川会員
松田会員
藤田会員
コメント無

秋雨前線のためか雨の日が多い。
皆様におわび申し上げます。
税務調査、多いです！
今週も雨が続きますね！！
相原会員、山本友亮会員、山下会員

*メイプル基金

黒川会員
西本会員
柳原会員
高尾会員
藤田会員
木下(健)会員
村田会員
水島会員
コメント無

大雨で大変。
長期の欠席のおわび。
9月になると、太刀魚が全く釣れませんでした。
本日、会報担当です。
山下様、卓話よろしくお願ひします。
クラブの現況の配布が来週になります。ギリギリになり申し訳ありません。
山下会員、旅行のお話でしょうか？楽しみです。
山下会員、卓話よろしくお願ひします。
山下会員

〈編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

(文責 高尾 修)

